



Graz, 3. Februar 2019

Newsletter 1/2019  
**An alle Mitglieder und Gastspieler der  
Sektion SCHACH des PostSV Graz**

**1. Aktivschach 2019**

Das Aktivschach-Turnier am 6.1.2019 war mit 32 Teilnehmern wieder ein Erfolg. Es gab zwar ein kleines Computerproblem, aber vor allem die Mittagspause, die wegen der langsamen Küche im Gasthaus Roschitz über Gebühr verlängert wurde, hat den Fortgang des Turniers ein wenig verzögert. Wir konnten aber durch zügiges Vorgehen den Zeitplan weitgehend einhalten. Das gemeinsame Mittagessen muss im nächsten Jahr besser organisiert werden. Da unser Spiellokal an Wochenenden und Feiertagen leider geschlossen hält, bleibt für nächstes Jahr wieder nur das Gasthaus Roschitz.

Näheres siehe <http://chess-results.com/tnr390505.aspx?lan=0>

**2. Meisterschaft 2018/19**

Die Meisterschaft haben wir erfolgreich abgeschlossen. Wir sind in der Stadtliga und der 2. Klasse Siebenter geworden, in der 3. Klasse erreichten wir Platz 4. Die Entscheidung, in der 2. statt der 1. Klasse zu spielen, hat sich als richtig herausgestellt, da wir nur mit Mühe und Mithilfe von Spielern der 3. Klasse die 6 Bretter der 2. Klasse besetzen konnten. Nur in der letzten Runde mussten wir ein Brett frei lassen. Die Spielerstärke war daher auch der 2. Klasse angepasst. Die Termingestaltung mit dem 2. Teil der Meisterschaft schon im Jänner war nicht optimal, da viele Spieler wegen Skiurlaubs bzw. Krankheit ausfielen. Zum Glück gab es im Raum Graz keinen Schnee, sodass eine gefahrlose Anfahrt auch zu den Spiellokalen außerhalb von Graz möglich war.

Näheres siehe <http://chess-results.com/tnr375590.aspx?lan=0>

**3. Steirischer Schachcup 2019**

Der Postsportverein nimmt heuer wieder mit einer Mannschaft (4 Spieler) am Schachcup teil, der ab heuer als Schnellschach-Bewerb geführt wird. Kreisgastspieler sind bei diesem Turnier leider nicht zugelassen. Da am Samstag und Sonntag das Gasthaus zum Goldenen Hirschen geschlossen ist, können wir bei Heimspielen in unserem Spiellokal jeweils nur am Freitag ab 18 h spielen.

In der **Vorrunde** sind Austria, Rottenmann und GRAWE ausgeschieden.

Im **Achtelfinale** spielen wir daheim gegen Schladming. Als Endtermin ist der 3.3. fixiert. D. h. ich werde dem Schachverein Schladming als Termin Samstag, den 16.2. ab 14 h anbieten, oder als Alternative den 23.2. ab 14 h. Wegen der langen Anreise ist ein Freitagstermin nicht möglich. In beiden Fällen ist eine anschließende Teilnahme im Hotel Nova Park (am Blitzturnier bzw. Open Graz) möglich. Daher strebe ich als Spiellokal ebenfalls das Hotel Nova Park an. Sobald Termin und Spiellokal fix sind, folgen weitere Informationen. Wer kann in dieser Runde spielen?

Näheres siehe <http://chess-results.com/tnr406566.aspx?lan=0>

**4. Blitzschachturnier**

Im Vorjahr ist das geplante Blitzturnier wegen Terminkollision ausgefallen. Heuer ist wieder ein solches Turnier im Mai geplant. Näheres wird noch bekannt gegeben.



## 5. Fehlende Mitglieder

Wie wir alle wissen, haben wir zu wenige Mitglieder, um alle Bretter bei den Meisterschaftsspielen problemlos besetzen zu können. Insbesondere haben wir fast keine Jugendspieler. Daher meine Bitte an alle Mitglieder und Gastspieler: Bitte seht euch im Verwandten- und Freundeskreis und in eurer Kollegenschaft nach möglichen neuen Mitgliedern um.

## 6. Clubabend

Nach dem Ende der Meisterschaft gibt es ab 5.2.2019 wieder einen wöchentlichen Klubabend. Ich ersuche um zahlreiche Teilnahme. Bitte um Voranmeldung bei mir, damit ich nicht allein am Klubabend bin.

## 7. Mitgliedsbeiträge

Die Mitglieds- und Sektionsbeiträge sollten bis Ende März von allen Mitgliedern und Gastspielern beglichen sein. Da es eher störend ist, bei Meisterschaftsspielen Beiträge zu kassieren, habe ich dies weitgehend unterlassen. Alle, die noch Beiträge offen haben, finden als Anlage zu diesem Newsletter einen entsprechenden Erlagschein. Bitte um zeitgerechte Bezahlung.

Mit freundlichen Schachgrüßen

der Sektionsleiter:

Franz Mészáros